

Aktives Vereinsjahr der KLJB Heilbrunn abgeschlossen



Die neue Vorstandschaft der KLJB-Gruppe Heilbrunn mit der ersten Vorsitzenden Rebecca Kaun und zweiten Vorsitzenden Timo Baumgartner (vorne Mitte) sowie Bürgermeister Andreas Urban (hinten rechts) Vertreter des KJR Dominik Zankl (hinten Mitte) und KLJB-Kreisvorsitzenden Christoph Poiger (links).

Im Jugendheim Heilbrunn trafen sich die Mitglieder der KLJB-Gruppe Heilbrunn Ende September zu ihrer Jahreshauptversammlung. Vorsitzende Rebecca Kau freute sich über den zahlreichen Besuch und gab bekannt, dass im vergangenen Jahre 10 neue Mitglieder aufgenommen werden konnten. Ihr besonderer Gruß galt Bürgermeister Andreas Urban, dem KLJB-Kreisvorsitzenden Christoph Poiger und Dominik Zankl vom Kreisjugendring. Ihr Dank galt auch den Mitgliedern der Vorstandschaft und allen Mitgliedern für die großartige Unterstützung im vergangenen Jahr. Schriftführerin Maralen Schwarzmaier konnte in ihrem Rückblick über sehr viele Aktivitäten sowie Durchführungen von Vereinsfesten und die Teilnahme oder Mithilfe bei Dorffesten und kirchlichen Veranstaltungen berichten. Es war ein sehr ereignisreiches Vereinsjahr. Vorsitzende Rebecca Kaun wies in ihrer Vorschau auf die kommenden Veranstaltungen hin. So werden wieder der Erntedankfest geschmückt, das Weinfest und die Nikolausaktion sowie eine Weihnachtsfeier und evtl. eine Dorfweihnacht organisiert. Auch bei der 72-Stunden-Aktion wird sich die KLJB beteiligen. Vanessa Büttner, Kassiererin der Gruppe konnte über eine gute Kassenführung und einen soliden Kassenstand berichten. Auch wies sie darauf hin, dass eine anonyme Spende von 450 € auf das Sparsbuch der KLJB-Gruppe einbezahlt wurde. Vor den Neuwahlen zollte Bürgermeister Andreas Urban der bisherigen Vorstandschaft allen Respekt und lobte das gute Miteinander mit den übrigen Heilbrunner Vereinen.

Bei den Neuwahlen wurde Rebecca Kaun wieder zur ersten Vorsitzenden gewählt. Neuer zweiter Vorsitzender wurde Timo Baumgartner. Auch die Kasse kam in neue Hände. Sie führt nun erster Kassier Luca Althammer und Julia Bugl unterstützt ihn als Stellvertreterin. Die Kasse werden in Zukunft Nadin Raith und Simon Wolf prüfen. Das Amt der Schriftführerin übt weiterhin Maralen Schwarzmaier aus. Neue zweite Schriftführerin wurde Marie Blüml. Als Getränkewart fungieren nun Steffie Hofstetter und Luca Althammer. Zu Fahnenjunkern wurden Christoph Käufel, Manuel Hecht und Simon Wolf gewählt. Steffie Hofstetter, Levin Althammer und Katrin Groß werden als Beisitzer der Vorstandschaft angehören. Den Kreisjugendring Straubing-Bogen stellte Dominik Zankl vor und sagte, dass dem KJR 400 Gruppen aus dem Landkreis angehören. Außerdem wies er auf die Förderungen für verschieden Projekte von Seiten des KJR vor. Auch bei einer Teilnahme an der 72-Stunden-Aktion gäbe es Zuschüsse für die Vorhaben. Die Anträge sollten baldmöglichst gestellt werden.

KLJB-Kreisvorsitzenden Christoph Poiger wünschte der neuen Vorstandschaft viel Erfolg. Abschließend lud er zu den verschiedenen Veranstaltungen wie Studienfahrt, Skifahrt und Jugendwallfahrt ein.

Bild und Text: Max Wolf